

Han regresado de un viaje de placer a Valencia y otras ciudades, con motivo de sus bodas de plata, nuestros amigos el matrimonio Massa - Albertí, Director él del Banco Hispano Americano de nuestra ciudad. Nuestra enhorabuena, para renovarla en sus bodas de oro.

Necrológica.— El viernes de la pasada semana y tras rápida dolencia, falleció en su domicilio de Mataró a la edad de 42 años, el conocido Doctor don Juan Miranda Vidal.

Testimoniamos a sus padres, como también al hermano político del finado, don Narciso Ruscolleda, nuestra más sentida conaolencia.

Aprobación minuta de la anterior, y de la extraordinaria del día 9 corriente.

Aprobación cuentas semanales por un total de 8.192'82 ptas.

Acto seguido se da lectura a la solicitud de D. Miguel Pérez Sánchez, que pide autorización para instalar tres mesitas-veladores con sus parasoles, en la Rambla Vidal frente a su establecimiento, acordándose acceder a lo solicitado, pasando el escrito a la Recaudación de arbitrios para la liquidación que proceda.

También se acuerda instruir expediente sobre concesión de permiso de obras a los Sres:

Carolina Mir Roure para empalme aguas residuales, de su casa núm. 17 de Calle Rútlla:

José Tormo, para abrir aberturas en fachada casa Maragall 53; y M.^a Teresa Vilaret Vergés, para reformar su casa



de Calle Médicos núm. 10.

Dada lectura al escrito que presenta la S. A. R. F. A. sobre sugerencias de reposición a las normas dictadas por la Municipalidad para organizar la circulación rodada, por las que hacen referencia a las que afectan a dicha empresa y que les fueron comunicadas en su día, se acuerda ratificarse en las mismas.

También se acuerda aprobar el dictamen emitido por la Comisión correspondiente a consecuencia del nuevo escrito y planos presentados por CORTAP S. L., sobre el permiso que se le concedió para la edificación de su fábrica y almacén en Calle Carretera de Gerona.

Leído el expediente instruido al Guardia Urbano diurno es aceptada la propuesta del Sr. Juez instructor del mismo, se acuerda imponerle la sanción disciplinaria de diez días de haber y el reintegro del importe de la receta médica que dicho empleado se extendió a sí mismo.

Por unanimidad y como en años anteriores, se acuerda subvencionar con 400 ptas, el sostenimiento del Seminario Diocesano.

En ruegos y preguntas el Sr. De Blas pide datos sobre el cumplimiento del acuerdo adoptado de requerir a los Sers, Médicos de A. P. y D. para que mensualmente presentaran relación de los servicios prestados como tales,

La Empresa C. A. GREINER e HIJOS, S. A., se complace en hacer público su agradecimiento a todas cuantas personas intervinieron, directa o indirectamente, en la extinción del incendio que tuvo lugar el pasado domingo día 7 cte., en su fábrica de la Plaza Mallorca, de esta ciudad, incendio, que gracias a la pronta intervención de las autoridades y a la espontánea y eficaz colaboración de gran número de vecinos de la población, pudo ser sofocado, sin que el siniestro llegase a alcanzar las proporciones a que, en otro caso, hubiese llegado.

Por C. A. GREINER e HIJOS S.A. El apoderado: Hermann Stierle B.

contestando el Sr. Alcalde, que a petición de los mismos, el plazo que les concedió fué de hacer aquella relación trimestralmente.

El Sr. Clavaguera, insinúa la conveniencia de que se reforme el parterre existente en la Plaza del Monasterio con el fin de evitar accidentes, acordándose que la Comisión correspondiente estudie sobre el terreno la solución más conveniente.

El Sr. Castelló se refiere a la ejecución de las obras a practicar en la calle de S. Roque, manifestando el Sr. Presidente que cuando la Brigada pueda dedicarse a las mismas, se hará sin más demora, así como que se estudiará la proposición de que sea desviada la Riera y aguas sucias que desembocan en la playa frente a Rambla de José Antonio, que también propone el mismo edil.

El Sr. Puig, pide la colocación de arena en las calles es-

NACIMIENTO: Francisco Ribas Massachs.

MATRIMONIO: Juan Marquez Dominguez con Margarita Ponce Moreno.

Lo que no se pierde

Durante estos últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana una llave, por José Planas; un guante blanco, por José M. Isern y una chaqueta de lana, por Ramón Palahí Aicart.



Lo prestará el próximo domingo la Farmacia Dalmau.

faltadas y que con urgencia se habilite el paso por la Calle de la Merced, de reciente apertura, siendo complacido con favorables manifestaciones por parte de la Alcaldía - Presidencia.



UNA CARRETERA

Una carretera es siempre cosa muy interesante por la utilidad que presta. Podríamos clasificarlas en carreteras de carácter comercial, agrícola, de placer, según por donde discurren sus diversos tramos.

Por estas razones, una carretera siempre fué algo muy deseado. De ahí que en otros tiempos se ofreciera como una golosina a cierta exigida comprensión, exactamente igual a cuando todos nosotros ofrecemos cualquier recompensa a nuestros pequeños a cambio de un buen comportamiento.

Pero también puede llegar a ser una cosa incomprensible, absurda si se quiere, si nos encontramos ante una carretera, paralizada su terminación durante meses y meses. Y más incomprensible todavía, si de la misma se ha rebasado lo más difícil quedando muy poco para terminar.

Hé ahí el caso de la carretera que podríamos llamar del Atmetller, por discurrir en aquel bello y conocido paisaje. Seguramente tendrá trazado en su plano una terminación muy diferente de la que viene disfrutando. Es de suponer también, que cuando se proyectó—ha llovido mucho desde entonces, aunque no pueda parecerlo—se vió la importancia turística que esta carretera representaba para esta parte de nuestro litoral.

Ella sería, debió de pensarse, el enlace ideal entre nuestra ciudad y S'Agaró, puesto que no se abandonaría por ningún momento, la visión encantadora del mar. Resultaría, en fin, el complemento de la que viene de Tossa, como puede decirse que la de Palamós sería la continuación de la que procede de Gerona.

Y así las cosas, ahí está la carretera sin fin, sirviendo solamente de camino particular para aquellos cuantos chalets que a su vera emegieron del mar, casi puede decirse, igual como de vez en cuando emergen aquellas islas humeantes en las costas del Japón.

Por esto es de lamentar la incomprensión aludida, tanto más cuanto que hoy vivimos de realidades y no de golosinas como en otros tiempos. Sean cuales sean las dificultades que pudieran haber surgido, unos centenares de metros de carretera tendrían que ser salvados sin obstáculo, dando con ello terminación a lo que es de suma necesidad para todos.



Heraldo estival

Como un heraldo anunciando el comienzo de un gran torneo, la octava de Corpus nos ha anunciado, a los guixolenses y a todos los que no lo son, el comienzo de estas noches de jolgorio que tanto caracteriza la idiosincrasia de nuestra ciudad.

Ha correspondido a los diferentes barrios el declarar abierto el ciclo de sardanas que hasta el final de septiembre, irán alegrándonos a todos en el Paseo del Mar. Y ya tenemos a dos pasos las tradicionales verbenas, para que nadie se llame a olvido.

Si a estas alturas vamos aumentando la nota de nuestras diversiones, ¿qué le reservaremos a lo que llamamos Fiesta Mayor? ¿Con qué la distinguiremos?

La torre de Babel guixolense

Va en aumento, día a día, la ciudad flotante de nuestros turistas. Hemos podido presenciarlo en las audiciones de sardanas de estos días. De todas las bocacalles aflúan extranjeros para, no mirar, sino bailar la sardana. ¿A donde será la próxima audición? La aguardan. La desean con ansiedad. Quieren puntearla; se afanan en lograr el éxito apetecido. ¿Por qué no hemos de marcar nosotros con los piés, estos cuatro tiempos que tan airosa y elegantemente puntean estos volanderos catalanes? Y sus manos se unen a las nuestras porque aquello ya les obsesiona, mientras poco a poco, cada año, va levantándose esta torre de Babel guixolense, muy al contrario de aquella otra, puesto que en la nuestra se habla el lenguaje de la fraternidad.

Capitulación extranjera

Nuestro horario debe parecerles horrible. Pero bien vale algo de buena voluntad la «gentillesse» de los guixolenses. Si quisiéramos mantenernos, deberán decir ellos, dentro nuestra rigidez, se nos escaparía de las manos sus costumbres, sus sardanas, su manera de vivir. Y así, de esta forma suya, aprovechamos en nuestras vacaciones del doble contenido de su existencia. Del sol y el mar, durante el día, de su folklore, durante la noche.— LORENS



PREGUEU A DÉU EN CARITAT PER L'ÀNIMA DEL

Dr. D. Joan Miranda Vidal

M E T G E

Que morí en la pau del Senyor, a l'edat de 43 anys, el dia 12 de juny de 1953, a la ciutat de Mataró, confortat amb els Sants Sacraments i la Benedicció Apostòlica.

AL CEL SIA